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４
月
７
日
投
開
票
で
行
わ
れ
た
さ
い
た
ま
市
議
会
議
員

選
挙
で
、
日
本
共
産
党
さ
い
た
ま
市
議
団
は
７
名
の
当
選

と
な
り
ま
し
た
。西
区
と
大
宮
区
で
議
席
が
獲
得
で
き
ず
、

あ
ら
た
に
岩
槻
区
で
空
白
と
な
っ
た
こ
と
は
痛
恨
の
極
み

で
す
。

　

今
回
の
選
挙
戦
は
、
安
倍
自
公
政
権
の
悪
政
が
進
め
ら

れ
る
も
と
で
、
市
民
の
く
ら
し
を
ど
う
守
る
の
か
が
問
わ

れ
た
選
挙
に
な
り
ま
し
た
。
私
た
ち
は
こ
の
４
年
間
、
市

民
の
願
い
に
こ
た
え
て
、
小
・
中
学
校
の
30
人
学
級
の
実

現
、
待
機
児
童
解
消
、
保
育
園
や
学
童
保
育
な
ど
福
祉
施

設
で
働
く
職
員
の
処
遇
改
善
、安
心
安
全
の
ま
ち
づ
く
り
、

高
す
ぎ
る
さ
い
た
ま
市
の
水
道
料
金
の
引
き
下
げ
、
国
民

健
康
保
険
税
の
連
続
値
上
げ
反
対
、
水
害
・
治
水
対
策
の

推
進
、
憲
法
を
い
か
し
た
市
政
へ
の
転
換
な
ど
、
幅
広
い

要
求
を
市
議
会
に
届
け
て
き
ま
し
た
。

　

選
挙
戦
を
通
じ
て
、「
消
費
税
の
10
％
増
税
は
中
止
し

て
」「
児
童
虐
待
問
題
に
取
り
く
ん
で
ほ
し
い
」「
コ
ミ
ュ

ニ
テ
ィ
バ
ス
を
充
実
さ
せ
て
」
な
ど
、
市
民
の
み
な
さ
ん

か
ら
多
く
の
要
望
、
そ
し
て
激
励
も
寄
せ
て
い
た
だ
き
ま

し
た
。

　

こ
れ
か
ら
も
、
市
民
の
み
な
さ
ん
と
心
ひ
と
つ
に
、
党

市
議
団
と
し
て
全
力
を
尽
く
し
ま
す
。
今
後
と
も
よ
ろ
し

く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

市議団人事・常任委員会の紹介

原稿しめきりは
2月8日（金）です

　改選後、初めての議会（臨時会）が開かれ
ました。市長から議案が3件提出され、党
市議団を代表して、とりうみ敏行市議が質疑
を行いました。
　とりうみ市議の質疑により、国保税条例の
一部改正について（議案第76号）は、国保
税の法定減免のうち5割・2割軽減の方の
所得基準を引き上げるものであり、軽減の対
象者と軽減額が拡大されることが明らかにな

りました。この点は市民の利益になることか
ら賛成ですが、一方で、被用者保険（後期高
齢者医療保険に移行した方）の被扶養者で
あった方に係る均等割の減免の期限につい
ては、これまでの「無期限」の特別措置を
2018年度で全廃し、2019年度から「2年
期限」とされることになりました。この全廃
の影響を受ける被保険者が850名、金額に
して1500万円であることが明らかになり、
これは認められません。よって、党市議団は
議案（および議案に関わる補正予算）に反対
しましたが、他会派の賛成により可決されま
した。

団　長　  神田よしゆき
幹事長　  松村としお
副団長　  とりうみ敏行

市議団人事

常任委員会
総合政策委員会……神田よしゆき、たけこし連　
文 教 委 員 会……久保みき
市民生活委員会……金子あきよ
保健福祉委員会……とりうみ敏行（○）、とばめぐみ
まちづくり委員会……松村としお

特別委員会
政治倫理特別委員会……神田よしゆき（◯）
大都市行財政将来ビジョン特別委員会…松村としお、たけこし連

議会運営委員会
松村としお、とりうみ敏行

予算委員会
久保みき、とばめぐみ

議会広報委員会
たけこし連

（○）…副委員長

　市議団の人事および市議会の常任委員会の担当が
決まりましたのでご紹介します。

い
の
ち
と
く
ら
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守
る
市
政
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の
議
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団
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出
発
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す

国保税の法定減免
軽減対象が拡大
とりうみ敏行市議が質疑

5 月臨時会
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神田よしゆき
市議（北区）

金子あきよ
市議（南区）

とりうみ敏行
市議（浦和区）

松村としお
市議（緑区）

たけこし連
市議（中央区）

久保　みき
市議（桜区）

とばめぐみ
市議（見沼区）

あなたの身近な議員です

　今回の選挙で 8期目の再選
を果たすことができました。4
月から党市議団の団長も拝任しました。この選挙で
は、くらしの問題、消費税増税、国民健康保険税の
値上げ、水道料金引き下げなどを前面に掲げて、多
くの市民のみなさんから激励をいただきました。
　市民のみなさんから寄せられた要求実現と公約実
現に全力で取り組みます。よろしくお願いいたしま
す。

　緑区は区画整理や宅地開発
で人口が増え、子どもも増え
ています。ところが公共交通網や道路の整備、保育
園や学童保育など子育て施設の整備が追いついてい
ません。選挙を前後してさまざまなご要望をいただ
きました。ごいっしょに実現めざしてとりくむ決意
です。同時に、国が社会保障改悪を進め、消費税増
税を強行することは、市民生活と地域経済を守る地
方議員として許せません。7月の参院選で新しい政
治をつくるため、ごいっしょに力を合わせましょう。

　今期の１年目は、保健福祉
委員会で副委員長を担当する
ことになりました。
　保健福祉委員会は、市民の命とくらしに直結する
重要な委員会だと認識しています。党市議団への要
望や意見も当委員会に関することが極めて多くなっ
ています。それだけさいたま市民の暮らしが厳しく
なっているということです。
　みなさんのご支援やご意見をいただきながら一生
懸命がんばりますのでよろしくお願いいたします。

　3期目を務めさせていただ
くこととなりました。2期目
に続き、桜区で一番多くの票をいただき感無量です。
同時に、その重みを受け止めて緊張しております。
「障がいがあっても年をとっても何があっても安心
してくらしていけるさいたま市に」「人の命も動物
の命も、命が尊重される社会に」「弱い立場の方に
温かい手をさしのべる優しい街さいたまに」と、選
挙戦で心を込めて訴えた公約。これからも全身全霊
がんばります。

北　区

緑　区

浦和区

桜　区

神田 よしゆき

松村 としお

とりうみ 敏行

久保 みき

南　区

　市議選挙では「消費税 10％
への増税は止められる」「高
すぎる国民健康保険税が市民を苦しめている」「必
要な人がみんな入れる安心で安全な保育所をふやそ
う」と訴え抜いてきました。命の数だけそこに大切
な「暮らし」があります。この命を守り、暮らしを
支えることこそ政治の仕事です。保健福祉委員にな
りました。平和も暮らしも民主主義も踏みつけなが
ら暴走する安倍政権から、市民の命と暮らしを守り
抜く、新たな決意でがんばります。

見沼区

とば めぐみ

金子 あきよ

新市議団紹介

公職選挙法の規定により、お礼のごあいさつを述べることができません。ご了承ください。

　みなさんのご支援で、もり
や千津子前市議の議席を無事
に引き継ぐことができました。武蔵浦和駅周辺地域
を中心に人口が急増する南区では、大規模校の解消、
認可保育園や学童保育所の増設などが急がれます。
住民同士が交流できる公共施設がもっとほしい、と
いう要望も寄せられています。子育ても老後も安心
の南区、さいたま市、一人一人が大切にされるさい
たま市政を目指してみなさんとごいっしょにがんば
っていきたいと思います。

中央区

たけこし 連
　山崎あきら前市議から議席
を引き継ぐことができまし
た。私は選挙を通じて「市民が納めている税金は、
市民の皆さんのくらし・福祉最優先に使うさいたま
市の実現」を公約の柱にうったえてきました。引き
続き、公約実現に奮闘してまいります。
　私は現在 27歳で最年少政令市議会議員でもあり
ます。だからこそ、届けることができる声もあると
思います。若い世代の切実な声を議会や行政へ！全
力疾走でがんばります！

6 月 5 日（水）から 28 日（金）の
24日間で、6月議会が開かれます。
　請願の締め切りは 5 月 28 日（火）
17：00 です。請願の提出には紹介議
員が必要です。事前に党市議団（829-
1811）までご相談ください。

6 月議会のおしらせ

市民のみなさんとともに

4年間がんばります


